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Compte rendu de la commission restauration et hébergement 

du 11 mars 2024 

 
Équipe de direction  
Liliane LYONNAIS, proviseure, excusée 
Mathieu VERNET, adjoint gestionnaire, excusé 
Louise KRUG, agent comptable, excusée 
    
Représentants des personnels d’enseignement et d’éducation 
Sylvie BOLLIET, enseignante 
Gaëlle BILLAUD, enseignante 
 
Représentants des personnels administratifs, et techniques 
Agnès SEGUELA, secrétaire d’administration 
Fabienne RINALDI, adjoint administratif 
Philippe CABIROU, responsable restauration 
Sylvie GAUBERT, agent de maitrise 
  
Représentants des élèves du lycée polyvalent du Bugey 
/ 
 
Représentants des parents d’élèves 
Marie-Odile LETRAY, FCPE 
Anne DOMAYALA, FCPE, excusée 

        

Ordre du jour : 

- Questions diverses. 
- Présentation et validation des menus des semaines 12 à 22 (mi-mars à fin 

mai) 
 

- Informations & remarques : 
 

 
Le service gestion débute la séance par quelques informations chiffrées : 
En janvier, en moyenne, 450 élèves ont mangé au restaurant scolaire le midi. 

En février petite baisse, on notait 380/400 repas le midi et début mars, on repart à la hausse 
avec 500 repas le midi, les lundis, mardis et jeudis. 
Le vendredi, on comptabilise 400 repas. 
Bonne nouvelle, le coût assiette se situe dans la moyenne que l’on s’était fixée à la rentrée. 
Ce coût ne doit pas dépasser les 2.10 € par jour. 
 
Un projet est en ce moment discuté au sujet de l’heure de réservation des repas. 
Actuellement, les élèves doivent réserver leur repas avant 9h. 
Afin que les cuisines aient un chiffre plus précis à leur arrivée tôt le matin, il est discuté 
d’avancer cette heure de réservation à 6h du matin. 
Des tests sont actuellement effectués en cuisine : les cuisiniers à leur arrivée consultent le 
logiciel « turboself » pour savoir combien d’élèves se sont inscrits, puis reconsultent à 9h. 
Nous aimerions savoir si beaucoup d’élèves réservent leur repas entre 6h et 9h. 
Le risque d’avancer l’heure est qu’il y ait davantage de repas « consommés non réservés » car 
les élèves arrivant à 8h, passent à la borne pour réserver leur repas. 
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Madame BOLLIET pense que le élèves ne se responsabilisent pas, ce sont toujours les mêmes 
qui ne réservent pas leur repas. 
Madame RINALDI ajoute que les repas consommés non réservés sont débités manuellement 
au service de gestion, ce qui est une source d’erreur. 
Alors que les repas réservés par les élèves sont débités automatiquement. 
Nous en rediscuterons courant avril avec la direction. 
 
Monsieur Cabirou précise qu’en cas de personnel manquant, il n’y a qu’une seule chaîne le 
midi. 
Autre remarque : les embouteillages en fin de service. 
A la restructuration du lycée, la plonge va être étudiée afin que chaque élève mette son 
assiette, son verre dans des bacs de vaisselle directement. 
Cela sera plus rapide que le tapis roulant actuel. 
Les travaux ne sont pas encore programmés. 
 

 

- Présentation et validation des menus des semaines 12 à 22 (du 18/03 au 
31 mai 2024) 

 
Le service intendance rappelle qu’il y a des alternatives végétariennes la plupart du temps à 
chaque repas (midi et soir). 
Les menus sont présentés et validés après quelques modifications. 
 
La séance est levée à 18h45. 

 
 


